
別記様式 

 担当課 総合政策課 

会 議 の 名 称 第１回鴻巣市総合教育会議 

開 催 日 平成２８年６月１６日（木） 

開 催 時 間  午後１時１５分 開会 ・ 午後２時００分 閉会 

開 催 場 所   鴻巣市役所第二庁舎 ２Ｆ会議室 

議 長 

氏 名 
鴻巣市長 原口 和久 

出席者(委員)氏名

（出席者数） 

鴻巣市長 原口 和久 

【教育委員会】 

教 育 長 武藤 宣夫 

教育長職務代理者 石原 完 

教育委員 河野 英智 

教育委員 満井 康江 

教育委員 丸山 まゆみ   （６名） 

欠席者(委員)氏名 

（欠席者数) 
なし 

執行部及び事務局

職員職氏名 

 

【市長部局】 

企画部長 望月 栄  企画部副部長 飯塚 孝夫 

福祉こども部長 瀬山 久江 保育課長 永野 和美 

【教育委員会】 

 教育総務部長 田中 潔  学校教育部長 牧田 卓司 

教育総務部副部長 村田 弘一  学校教育部副部長 服部 幸司 

教育総務課副参事 川嶌 利徳 

【事務局】 

総合政策課長  小川 哲夫  総合政策課副課長 武田 昌行 

傍聴の可否 

（傍聴者数） 
可 （２名） 

会
議
の
内
容 

（協議事項） 

１ 鴻巣市立小・中学校適正規模及び適正配置についての中間答申について 

２ 宮地一丁目の通学区域の見直しについての諮問（案）について 

３ 放課後児童クラブの設置状況について 

 ４ その他 

 

（決定事項など） 

 協議１については、次のような意見が出たが、委員一同賛成で承認された。 

 ・鴻巣北小から鴻巣東小へ変更することに関して、「宮地一丁目の保護者は、

基本的には変更したいという意見でよいか」、「経過措置の期間はどのくら

いを考えているか」との質問があった。 

現在、通学区域の弾力化の適用により、鴻巣東小に通っている児童の保護者

は、そのまま通いたいとの意見でした。鴻巣北小に通っている児童の保護者

は、一定の経過措置期間を設けるのであれば、交通の安全面を考え、鴻巣東

小へ行くことには賛成している。経過措置期間については、今後設置する通

学区域審議会へ諮問して、その中で審議していただくことになるとの回答が

あった。 



  
・自治会の方の意見はどうか、との質問に、子どもの安全を第一に考えて決

定して欲しいとの意見があった、との回答があった。 

 ・中学校区の課題はあるのか、との質問に、宮地一丁目は鴻巣北中に通う

が、鴻巣東小に通っている児童はそのまま鴻巣中学校に通っているという

こともあり、同じ小学校から別々の中学校に行くのは友人関係等の問題が

あることから、そのことも踏まえて審議会で審議していただくとの回答が

あった。 

協議２については、委員一同賛成で承認された。 

 協議３については、次のような意見交換がされた。 

 ・警備については切り離して別々とするのか。 

  利用する２教室については、学校とは別に放課後児童クラブで警備をかけ

て管理していく。また、児童が入って学校側の警備が発報しないように、

ついたて等を立てて仕切りを設けることとしている。 

 ・田間宮の社会福祉法人とはどんぐり保育園のことか。 

  田間宮小の学区内に民間で建設する放課後児童クラブは、どんぐり保育

園、どんぐりっこ保育園を運営している社会福祉法人どんぐり会により、

どんぐりっこ保育園の隣に建設を予定している。 

 ・どんぐり会が建設する放課後児童クラブまで行くにあたり、安全面はどう

か。 

  どんぐりっこ保育園までは３００メートル程で、交通量も少なく危険では

ないと思う。通学路として使っている。 

 ・子ども達だけで行くのか。 

  放課後児童クラブは学校敷地内、隣接が良いと考えるが、以前より公民館

や別の建物により運営している。各学校により安全確保の方法は異なる

が、1年生では保護者による送迎や学童班で行っている。 

 ・運営にあたって光熱費は区分しているのか。 

  光熱費は分けられないので、学校の予算でやってもらう。 

 ・警備保障を分けて、仕切りを付けてということなので、学校も安心して放

課後児童クラブとして使ってもらえると思う。学校に居ようが児童クラブ

に居ようが同じ鴻巣の子どもなので、今後もよく見てもらいたい。 

 ・希望している子どもが全員入れるように、今後も工夫して取り組んでもら

いたい。 

 ・特別支援学級に在籍している児童や通常学級在籍の配慮を要する児童への

対応はどうしているのか。 

  特にクラス分けはなく、家庭の事情、就労状況でお預かりしている。今年

度から、騎西と行田の特別支援学校の協力で、現地に来てどのように運営

したらよいか指導してもらう事業を行うこととしている。状況によっては

加配職員の配置も行っていく。 

  



 

注 会議の内容の欄は、主な意見や質疑内容を交えて概要を記入し、記入事項が多い

 場合は、別紙に記入するものとする。 

 

５ その他（スケジュール）については、委員一同に了承された。 

 

配
布
資
料 

・ 第１回鴻巣市総合教育会議 次第 

・ 鴻巣市立小・中学校適正規模及び適正配置についての中間答申について  

資料１ 

・ 宮地１丁目の通学区域の見直しについての諮問（案）について 資料２ 

・ 放課後児童クラブの設置状況について 資料３ 


